

Voces de la Nación

¿Qué opina usted de la invasión de nuestras ciudades por las máquinas de juego y el juego ilícito?

Esta pregunta fué enviada por el señor Virgilio Pererá Salas, de Salud número 959, en esta capital.

Virgilio Pererá Salas



—Hora es ya que sea preocupación de todos, ciudadanos e instituciones, el luchar por erradicar todo tipo de juego en nuestra nación. El hecho de que sean autorizadas, no le quita la condición inmoral y degradadora del pueblo, expresó el doctor Aurelio Travieso.

* * *

—Las máquinas de juego, lícito e ilícito, constituyen una rémora en nuestra cultura y rebaja los valores morales de nuestro pueblo. Por lo tanto deben eliminarse, dijo el señor Agustín González Seisdedos.



* * *



—Considero que es una señal que nos advierte del peligro de decadencia moral porque atravesamos. Debemos salirle al paso a estas prácticas ilícitas que corrompen a la juventud, dijo el señor Ezequiel Álvarez Santaliz.

* * *

—Estimo que la invasión de las máquinas de juego están contribuyendo al descendimiento moral de nuestro pueblo, especialmente de nuestra juventud, la que tanto necesita de una sana orientación, apuntó el señor Rafael R. Josué.



NOTA: Se admiten sugerencias de preguntas para esta Sección. Pueden enviarse a "Voces de la Nación", periódico EL MUNDO, La Habana.—Cuando una pregunta sea seleccionada se mencionará el nombre del autor.

M/pt-28/07

IP
PATRIMONIO DOCUMENTAL
OFICINA DEL HISTORIADOR DE LA HABANA